

Medienmitteilung

Neu in Solothurn

Walder Schuhe zieht neben dem Bieltor ein

Brüttsellen, 23. Mai 2018 – Die Schuhhaus Walder AG, die traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires, eröffnet am Freitag, 25. Mai 2018, seine erste Filiale in der Stadt Solothurn an der Schmiedengasse 31 beim Bieltor. Das Angebot umfasst Schuhe und Accessoires für Damen, Herren und Kinder verschiedener Fremdmarken und der Eigenmarke «1874 by Walder». Walder Junior ist Marktführer für qualitativ hochwertige Kinderschuhe. Während der zwei Eröffnungstage am 25. und 26. Mai 2018 warten viele Überraschungen für die ganze Familie, 10% Rabatt auf das gesamte Sortiment, und ein Glückslos, das für jeden einen Gewinn bereithält. Beim grossen Wettbewerb winkt sogar ein Gratis-Schuh-Abo von Walder für ein halbes Jahr.

Die neue Filiale der Schuhhaus Walder AG kommt direkt neben die bekannte Innenstadtgrenze Bieltor zu liegen und gehört somit optisch noch zur stark frequentierten Gurzelgasse. Im kürzlich komplett renovierten Haus an der Schmiedengasse 31 eröffnet Walder Schuhe seine erste Filiale im Kanton Solothurn. Daniel Walder, der die Schuhhaus Walder AG in sechster Generation führt, freut sich über den neusten Store der Familienunternehmung: „Solothurn besticht durch seine Schönheit und wird auch wegen der imposanten St. Ursen Kathedrale und den historischen Brunnen zurecht als schönste Barockstadt der Schweiz betitelt, und gilt für Touristen wie Einheimische gleichermaßen als Anziehungspunkt. Wir freuen uns daher sehr, mit unserem Familienschuhfachgeschäft erstmals nun auch in der Kantonshauptstadt präsent zu sein.“

Eröffnungsfeier am Freitag, 25. und Samstag, 26. Mai 2018

Auf rund 130m²-Verkaufsfläche präsentiert das Geschäft im neusten Walder-Look ein Angebot für Damen, Herren und Kinder verschiedener Fremdmarken wie auch der Eigenmarke «1874 by Walder». 1874 war das Gründungsjahr des Familienunternehmens Walder Schuhe. «1874 by Walder» repräsentiert Erfahrung plus Gespür für dem Zeitgeist entsprechende Mode und wird persönlich zusammengestellt von Martina Walder, Geschäftsleitungsmitglied und Leiterin Einkauf Damenschuhe.

Zur Eröffnung von Walder Schuhe in Solothurn warten auf die Besucher viele Überraschungen für die ganze Familie. Während der zwei Eröffnungstage vom 25. und 26. Mai 2018 erhalten Kundinnen und Kunden 10% Rabatt auf das gesamte Sortiment. Kinder dürfen am Freitag von 13.00 bis 17.00 Uhr und am Samstag von 11.00 bis 17.00 Uhr aus einer grossen Auswahl an coolen Glitzer-Tattoos auswählen, welche sie sich kostenlos aufkleben lassen können. Zusätzlich dürfen sie sich in einer Fühlbox eine Überraschung zum Mitnehmen ertasten und sich an frisch gemachtem Popcorn bedienen. Währenddessen können sich Eltern und Erwachsene bei Apéro und feinen Häppchen von der lokalen Bäckerei Suteria kulinarisch verwöhnen lassen.

Ein Glückslos für alle Besucher

Für die Besucherinnen und Besucher warten an den Eröffnungstagen grossartige Gewinnmöglichkeiten, wie zum Beispiel ein Paar Schuhe nach Wahl, Pflegeprodukte oder bis zu 50% Rabatt (ersetzen den allgemeinen Eröffnungsrabatt von 10%). Dabei kann mit jedem Los etwas gewonnen werden. Beim grossen Wettbewerb winken als Hauptgewinn Gratis-Schuhe von Walder für ein halbes Jahr: Die Gewinnerin oder der Gewinner darf während eines halben Jahres monatlich seine Lieblingsschuhe auswählen.

Für weitere Auskünfte:

Schuhhaus Walder

Daniel Walder
Geschäftsführer
Zürichstrasse 40
CH-8306 Brüttsellen
Tel. +41 44 805 50 00
media@walder.ch
www.walder.ch

Medien:

Pedro R. Mor
P. R. Mor Consulting GmbH
Asylstrasse 77
CH-8032 Zürich
Tel. +41 43 268 44 80
walder@prmor.ch

Die Schuhhaus Walder AG ist eine traditionsreiche Schweizer Familienunternehmung in der 6. Generation, die im Jahr 1874 als Schuhfabrik gegründet wurde. In Brüttsellen – die Gemeinde ist heute noch Hauptsitz des Unternehmens – wurden fast 100 Jahre lang Schuhe hergestellt, bevor sich die Familie Walder ganz dem Detailhandel verschrieb. Heute ist die Schuhhaus Walder AG ein Handelsunternehmen mit Fachgeschäften im Bereich Schuhe und Accessoires. Neben den klassischen Walder- und Walder Junior-Geschäften ist die Schuhhaus Walder AG auch Franchise-Partnerin der Weltkonzerne Geox, Gabor und Ecco für den Schweizer Markt. Das Unternehmen beschäftigt heute am Hauptsitz und in 40 Filialen rund 330 Mitarbeitende, davon über 50 Lernende